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/ Schietto e sincero, cosciente
dei propri mezzi, ma anche
consapevole delle aspettative
che il suo arrivo ha creato
nell’ambiente.Questo, insinte-
si, è Tommaso Morosini, l’ulti-
mo colpo di mercato della Fe-
ralpiSalò,presentato ieripome-

riggio nella sede della Intred, a
Brescia. Dopo il benvenuto
dell’amministratore delegato
dell’azienda di telecomunica-
zioni Daniele Peli, che ha an-
cheespressolapropria vicinan-
za a Giuseppe Pasini, il diretto-
resportivo OscarMagoni hain-
trodotto la conferenza stampa
di presentazione: «È stata
un’opportunità di mercato che
non ci siamo voluti far scappa-
re.Loconsideravamo ungioca-
tore inarrivabile perché ritene-
vamo la trattativa troppo com-
plessa e costosa. Quando però

ho capito che potevamo ingag-
giarlo, ho fatto di tutto perché
l’operazioneandasse abuon fi-
ne. I numeri dicono che questo
è uno dei tre o quattro centro-
campisti più forti della catego-
ria. Con lui abbiamo alzato il
nostrolivellotecnico el’asticel-
la».

Schietto. Queste ultime parole
del diesse stuzzica-
noTommasoMoro-
sini, che parte subi-
to con la marcia in-
serita, esprimendo
i suoi pensieri sen-
za girarci intorno:
«Le sue parole mi
fanno piacere, ma tengo a dire
chepreferisconon esseregiudi-
catoperquellochehofattol’an-
no scorso o negli altri anni. Sa-
rete voi, alla fine di questa sta-
gione, ad esprimere giudizi sul
miooperato.Inognicampiona-
to si azzera tutto, perché cam-

biano allenatori, giocatori, av-
versari e dinamiche. Di conse-
guenza anche io riparto da ze-
ro.Posso solo direchesono for-
temente motivato. So bene che
posso dare tanto e che ci si
aspetta molto da me. Ma que-
sta responsabilità non mi pesa:
farò di tutto per ripagare la Fe-
ralpiSalò della fiducia. Ringra-
zio il Monza che mi ha permes-
sodi farequestascelta (èarriva-
toinprestito annualedaibrian-
zoli,checontribuirannoapaga-
re l’ingaggio, ndr)». Morosini
ha scartato parecchie offerte in
C, anche di squadre che punta-
no a vincere il campionato:
«Credo fortemente in questo
progetto,cheècambiato rispet-
to agli altri anni. Ho scelto Salò
perché so che qui c’è un am-
bientedi lavoroserio ec’èdisci-
plina.Non ho preso in conside-
razione altre ipotesi perché fin
da subito ho pensato che que-
sto fosse il posto migliore per
me e per la mia famiglia. Ho

scelto il numero
23 perché da sem-
pre il mio idolo
sportivo è Micha-
el Jordan. Ringra-
zio Hergheligiu
per avermi ceduto
la sua maglia. Il

mio ruolo è quello della
mezz’ala, ma posso adattarmi
in altre posizioni. Mio fratello
Leonardo?  Peroraha fattome-
glio di me, perché è rimasto in
B in pianta stabile. Mi auguro
di poterlo raggiungere. Sono
ancora in tempo». //

CALCIO / SERIE C

I
l giorno dopo la vittoria sul Pineto nel primo turno di
Coppa Italia, la FeralpiSalò ha svolto un allenamento
mattutino con la serenità di aver offerto una buona
prestazione complessiva, ma anche con la

consapevolezza che i margini di crescita sono grandi,
come è normale che sia in un momento della stagione nel
quale il campionato non è ancora iniziato.

Dovrebbe prendere il via domani, con i tre anticipi già
in calendario dalla settimana scorsa (Vis Pesaro-Legnago
nel girone dei gardesani), ma ancora non è certo che
possa avvenire a causa dello sciopero proclamato
dall’associazione dei calciatori, in contrasto con la
decisione di limitare a 22 il numero di giocatori da
inserire nelle liste per ciascun club di serie C. Sta
proseguendo il dialogo tra le parti in causa (il presidente
della Figc Gravina, quello della LegaPro Ghirelli ed il
vicepresidente vicario del sindacato dei calciatori
Calcagno) per trovare una soluzione condivisa, ma al
momento la soluzione più probabile appare quella del
rinvio dell’intera giornata.

«Ci adegueremo alle indicazioni di Figc e LegaPro», dice
il diesse della FeralpiSalò, Oscar Magoni, che dopo aver
presentato con orgoglio Tommaso Morosini fa il punto
sul mercato dei gardesani: «Se anche le liste dovessero
essere allargate, noi abbiamo fatto una scelta e rimarremo
coerenti, quindi nessun acquisto, anche per non sforare il
budget. Ciò non vuol dire che non opereremo più sul
mercato, anzi: dovesse andare in porto una trattativa in
uscita alla quale stiamo lavorando da tempo, daremo a
Pavanel un altro attaccante, esperto ed agile, una seconda
punta in grado di far variare rapidamente l’assetto tattico
della squadra».

IL PUNTO

Il diesse Magoni:

«Pensavamo

che la trattativa

fosse troppo

onerosa, invece...»

Mercoledì l’esordio.Di Morosini, col Pineto

Il colpo

Enrico Passerini

Il centrocampista percepisce
le grandi aspettative su di lui:
«Non pensate a ciò che
ho fatto, ogni anno è diverso»

FeralpiSalò, ecco
Morosini: «Potrete
giudicarmi alla fine»

ComeMichael Jordan.Tommaso Morosini ha scelto la maglia numero 23, stesso numero della stella dei Bulls

Il ds al lavoro, incerto il via del campionato

MAGONI: «MERCATO?
POTREBBE ARRIVARE
UNA PUNTA VELOCE»

Buonavvio. Ludovico D’Orazio, classe 2000, tra i migliori in Coppa
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